

ORGANISMOS AUTÓNOMOS

Fundación CV Promoción Estratégica, Desarrollo e Innovación Urbana

2024/07013 Anuncio de la Fundación CV Promoción Estratégica, Desarrollo e Innovación Urbana sobre la convocatoria de subvenciones destinadas a gastos de transporte y alojamiento para un máximo de 20 startups seleccionadas, para que puedan asistir y participar en el festival tecnológico TNW de junio de 2024. Identificador BDNS: 762175.

ANUNCIO

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/762175>.

Bases reguladoras para la concesión subvención de gastos de transporte y alojamiento para que un máximo de 20 startups seleccionadas (una persona representante de cada una de ellas), puedan asistir y participar en el festival tecnológico TNW.

TNW es un festival tecnológico cuyo objetivo consiste en multiplicar la trayectoria de crecimiento de las startups. El PROGRAMA TNW FOR STARTUPS ofrece a las start-ups la oportunidad de crecer, escalar y generar visibilidad para su negocio.

El Ayuntamiento de Valencia, a través de València Innovation Capital, lanza una convocatoria para seleccionar a startups que quieran participar en el Programa TNW for Startups en el marco del festival tecnológico TNW que se celebrará en Ámsterdam, los próximos 19, 20 y 21 de junio de 2024, siendo uno de principales eventos a nivel internacional del sector startup. TNW es un evento tecnológico de dos días de duración que reúne a ejecutivos internacionales del sector, inversores de primer nivel, empresas emergentes y startups con la finalidad de intercambiar conocimientos, crear redes de contacto y hacer negocios. Una oportunidad para mostrar las startups valencianas ante inversores, agentes del cambio y clientes potenciales.

Esta propuesta es una iniciativa que responde a la voluntad institucional de poder apoyar a las startups que forman parte del ecosistema de innovación tecnológica de València, dándoles la oportunidad de generar nuevas conexiones, contactos y escalar su negocio.

Las startups seleccionadas contarán con un espacio expositivo dentro del evento y se les dotará con hasta 3 entradas por entidad, para el buen aprovechamiento del evento. Estas entradas permiten el acceso a:

- Evento de ecosistema valenciano el 19 de junio
- Un día de exposición en el pabellón



- Acceso a la Startup & Investor Lounge
- Acceso a "Open Office House" con inversores previo al event
- Posibilidad de networking con otros fundadores e inversores
- Logotipo de la startup en la web de TNW
- Acceso a eventos paralelos
- Inclusión en el Manual del Inversor previo al evento
- Oportunidad de participar en un "Pitch Competition" de 3 minutos, si eres seleccionado por el comité organizador de TNW.

València, a 13 de mayo de 2024. —La directora gerente, Marta Chillarón
Escrivá.

